



Dienstführendenausbildung der Bundespolizei, Menschenrechtsbildung

Die Laufbahnausbildung für Bedienstete der Verwendungsgruppe E2a ist die "Tür" zur mittleren Führungsebene des Polizeidienstes. Jährlich finden an 4 Standorten der Sicherheitsakademie Lehrgänge für etwa 300 künftige dienstführende Beamte und Beamtinnen im Exekutivdienst der Bundespolizei statt.

Das ÖIM ist im Pool der Menschenrechtstrainer und -trainerinnen des BM für Inneres im Lehrgegenstand „Menschenrechte“ durch Dr. Robert Krammer vertreten.